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暖かい春に向けて、準備を進めています。

１月中旬より、とても厳しい寒さが続き、インフ
ルエンザや風邪等で欠席する子どもたちが増えてき
ました。今後も、子どもたちの健康管理に留意して
いきたいと思います。
ただ、南校舎南側の花壇においては、子どもたち

が草取りや水遣りをして育てているサクラソウが、
かわいらしい白い花を付け、春が確実に近づいてい
ることを知らせてくれています。
現在、本年度を振り返るとともに、３年生はそれ

ぞれの進路に向けて、１・２年生は新年度に向けて準備を始めています。今後も、子ど
もたち一人一人が、よりよい学校生活を送れるように支援して参ります。

入学試験を想定した面接練習（３年生）
１月26日(金)の放課後、３年生の入学試験に向

けた面接練習を行いました。これまでも３年生は、
各学級において、面接を受ける際のマナーや言葉
遣い、そして、様々な質問に答えられるよう練習
を行ってきました。この面接練習は、今までの総
練習にあたる取組です。この日の３年生は、いつ
も以上に真剣な眼差しで、面接練習に臨み、面接
練習の会場だけでなく、面接練習を待っている教
室や廊下も緊張感に包まれていました。
２月６日(火)・７日(水)には、私立高校の入学

試験が行われます。この練習での反省点を生かし、自信をもって試験当日を迎えられる
ようにしてほしいと願っています。
この面接練習においては、３年生全員をグループに分け、３年部以外の先生方がほと

んど全員関わっての面接練習を行いました。今後も、３年部の先生方が中心であること
は変わりませんが、全職員で３年生の進路決定に向けて応援していきたいと思います。

進路選択を意識した高等学校説明会（２年生）
１月29日(月)第５校時、高等学校の先生方に来

校していただき、２年生と保護者を対象とした高
等学校説明会を行いました。来校していただいた
のは、日大三島高校、知徳高校、沼津商業高校、
伊豆総合高校、韮山高校、田方農業高校、三島長
陵高校の７校の先生方です。
それぞれの高等学校における学科・教育課程の

特色や、高等学校卒業後の進路について話しても
らうとともに、今現在やるべきことについても、
話していただきました。

２年生は、来年の今頃には、進路を決定し、準備を進めている状況を頭に浮かべ、誰
もがとても真剣な表情でメモをとりながら説明を聞いていました。



来年度に向けた学校評議員会・学校評価委員会
１月29日(月)、本年度第２回目の学校評議員会・

学校評価委員会を開きました。
学校評議員とＰＴＡ会長、サポーターズクラブ代

表に来校していただき、５時間目の授業を参観して
もらいました。その後、「桜風１月号」にも掲載し
た本年度の学校評価の結果を、説明を交えてご覧い
ただき、来年度の錦田中学校の学校運営に係るご質
問をいただいたり、意見交換を行ったりしました。
学校評議員の方からは、誰もが楽しく学習でき、

分かったことを実感できるようにすることの大切さに賛同していただき、そのための授
業での取組、家庭学習や学校での補習等の行い方についてご意見をいただきました。ま
た、社会に開かれた教育課程を実践するに当たって、学校にとっても地域にとっても良
い取組として、地域の行事等に中学生がもっと積極的に参加できるようにすることにつ
いてもご意見をいただきました。
いただいたご意見を参考に、来年度に向けて準備を進めて参りたいと思います。大変

お忙しい中ありがとうございました。

給食に感謝しよう！生産者交流会（給食週間）
１月22日(月)～26日(金)の一週間を、給食週間と

して、給食の歴史や意義を知ったり、給食に携わっ
ている人たちの仕事を理解し感謝したりするための
取組を行いました。
この週の給食には、明治22年当時の給食を再現し

たメニューを始めとし、郷土料理や三島市で作られ
た地場産物を使ったメニューも登場しました。
１月23日(火)には、錦田中学校の給食を作ってい

る錦田共同調理場に、新鮮な野菜を届けてくれてい
る生産者の方をお迎えして、子どもたちを交え、生産者交流給食会を行いました。一緒
に給食を食べた後、来校していただいた山田さん、杉本さん、小林さんからは、野菜を
育てるためには、安全や安心は当たり前で、常においしい野菜を私たちに届けられるよ
うに工夫や努力をしていることを話していただきました。
子どもたちにとっては、おいしい給食のために、多くの方が関わってくれていること

を、あらためて学ぶ機会となりました。ありがとうございました。

古紙等回収への御協力ありがとうございます

本年度、10月より始めた古紙等回収ボックスの使用状況は、次の通りでした。
・段ボール： ２５０ｋｇ
・新聞 ： ５６０ｋｇ
・雑誌 ：１,０８０ｋｇ 収入：６,７５０ 円

10月～12月までの３か月間の回収であったため、これまで12月に行ってきた古紙
回収での収益に比べ大幅な減額となりました。
今後は、幅広いアナウンスを行い、地域の皆様の協力を得られるように工夫して

いきたいと思っております。よろしくお願いいたします。


